

CIENCIA

## Exhortan a participar en simulacro de terremoto en Puerto Rico

El año pasado se inscribieron en la Isla 590,000 personas para el ejercicio conocido como El Gran ShakeOut

martes, 6 de octubre de 2015 - 12:06 AM

Por ELNUEVODIA.COM

109  28



Puerto Rico fue estremecido por uno de los más severos terremotos de su historia el 11 de octubre de 1918. (Red Sísmica)

**TOYOTA** **¡ENTRA A VERLO!**

**clasificados pr**

Comprar  Alquilar

Selecciona - área o pueblo

Selecciona - tipo de propiedad

La [Red Sísmica de Puerto Rico](#) (RSPR) exhortó a inscribirse y participar en el ejercicio de terremoto denominado El Gran ShakeOut de Puerto Rico, el jueves, 15 de octubre de 2015 a las 10:15 a.m. Puedes [inscribirte en este enlace](#), tal y como lo han hecho unas 314,000 personas en Puerto Rico, hasta ayer, lunes. En Estados Unidos y otros países se han inscrito unas 19.2 millones de personas. La RSPR, adscrita al [Departamento de Geología](#) del [Recinto Universitario de Mayagüez](#) (RUM), junto con la [división del Caribe de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias](#) (FEMA) y la [Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias y Administración de Desastres](#) de Puerto Rico, indicaron que el propósito del simulacro es promover la importancia de reaccionar rápida y apropiadamente durante un terremoto, con el fin de salvaguardar la vida y minimizar lesiones y heridas.

"El mensaje de preparación y de conciencia sísmica ha llegado a muchas personas, pero es necesario que se siga divulgando la información y se participe activamente de los simulacros ante la eventualidad de un sismo de gran magnitud", dijo el doctor Víctor Huérfano, director interino de la RSPR.

#### RELACIONADOS:

##### [Errores y mitos sobre los terremotos](#)

hace 14 días

El funcionario agregó que el simulacro, que se celebra por cuarto año consecutivo en Puerto Rico, es una oportunidad para que las entidades y comunidades revisen y actualicen sus planes de emergencia. Este año la página oficial del ejercicio incluye un enlace directo del Departamento de Salud de Puerto Rico, que permitirá registrar a personas con necesidades funcionales y de acceso para que las agencias pertinentes estén al tanto de su caso en específico y su localización. Esto ayudará a servir mejor a la comunidad especial en caso de un desastre o evento mayor, señaló el experto.

Como parte de este esfuerzo de concienciación, la RSPR reforzará una vez más la práctica más apropiada en caso de un sismo, que consta de tres pasos: **agacharse, cubrirse y sujetarse**.

"Estudios realizados por expertos en manejo de emergencia validan que esta es la manera más indicada para salvar la vida en caso de que colapse una estructura. Por eso, debemos identificar esas áreas más seguras dentro de nuestro hogar, centro de trabajo y lugares que frecuentamos. Es importante conversarlo y practicarlo", destacó Huérfano.

El simulacro del ShakeOut inició en California en el año 2008, buscando crear conciencia en un estado donde ha habido grandes terremotos y se encuentra la falla activa de San Andrés, entre otras fallas.

Para obtener información adicional sobre el ejercicio o para entrevistas con el Director de la RSPR puede visitarse la página oficial [página oficial de El Gran ShakeOut de Puerto Rico](http://paginaoficialdeElGranShakeOutdePuertoRicoshakeout.org/puertorico) [shakeout.org/puertorico](http://shakeout.org/puertorico) o llamar al 787 833-8433 extensión 2224 o 2225, o al 787 832-4040, extensión

5452, con Glorymar Gómez, o escribir al correo electrónico [glory@prsn.uprm.edu](mailto:glory@prsn.uprm.edu).